

# 鶴喜っ子だより

令和6年  
5月号  
学校だより

## 「目に青葉 山不如帰 初鰹」

1年で最も過ごしやすい好季節です。五感を通してこの好季節を味わいたいものです。学校での子どもたちの活動も、この好季節を利用して毎日を充実させたいものです。

子どもたちは1学期も中盤を迎え、どの学年も張り切って学校生活を送っています。1年生も学校生活にすっかり慣れて、元気に過ごしています。朝の登校の様子も足取りがしっかりしてきていて、頼もしく感じています。

### 楽しかった なかよし遠足【5月2日】

絶好の遠足日和！！ 全校が縦割り班(なかよし班)で行いました。目的地のミツバチ農園までウォークラリーでミッションをクリアしながら進んでいきました。農園では1年生を迎える会やいろいろなゲームを行いました。子ども達は思いっきり楽しいひとときを過ごすことができ、思い出に残る一日となりました。



元気に歩ききりました！



1年生を迎える会でのインタビュー



なかよし班で協力して…

### 里山の魅力に触れて

今年も里山で多くの活動ができています。草刈り等の整備から、授業の講師や支援など多くの地域の方々のお世話になっております。本当にありがとうございます。おかげさまで、子どもたちは一生心に残る貴重な体験活動ができています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



体力作り



椎茸駒うち

### 学校運営協議会 開催【5月13日】

鶴喜小学校がコミュニティスクール（学校運営協議会を設置した学校）となって3年目となります。1回目の運営協議会では、学校経営計画の承認と、学校の運営等についてご意見をいただきました。

今年も、地域・保護者の皆様にご協力いただきながら、学校教育目標『夢をもち、たくましく生きる子の育成』に向けて、取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



活発なご意見をいただきました

#### 今年度の学校運営協議会委員の皆様

居森宏治様	金島 隆様	木下素典様	松本吉則様	住吉美智子様
定久充宏様	中江岑行様	本田裕二様	中江和彦様	本山紘司様
植木 卓様	牧田久枝様	水島静恵様		